
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0436/2023

Estado de México, 1 de mayo de 2023

EN ACCIONES DISTINTAS, SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENE A
CUATRO HOMBRES POSIBLES RESPONSABLES DEL DELITO DE ROBO
CON VIOLENCIA

- *Los hechos fueron denunciados por los ciudadanos afectados, cuando personal en campo de la SS efectuaba patrullajes preventivos.*
- *Se recuperó una bicicleta, un teléfono celular y dinero en efectivo que al parecer habían hurtado y se decomisaron dos armas blancas con las que posiblemente amedrentaron a las víctimas.*

Durante patrullajes preventivos y en acciones diferentes, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a cuatro hombres por su posible participación en el delito de robo con violencia; en la acción, se decomisaron dos armas blancas con las que posiblemente amedrentaron a las víctimas y se recuperaron los objetos hurtados.

En una primera acción en el municipio de Chicoloapan, policías estatales realizaban recorridos para prevenir e inhibir el delito en todas sus modalidades, sobre la calle Camelia, esquina con avenida Las Flores, en la colonia Santa Rosa, cuando fueron abordados por un joven quien denunció que momentos antes dos individuos lo habían amedrentado con un arma blanca para así despojarlo de su bicicleta de la marca Veloci, color negro.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Con los datos descritos, los uniformados implementaron un operativo de búsqueda, el cual culminó metros adelante al instante en que tuvieron a la vista a los posibles sospechosos con una bicicleta que cumplía con las características referidas, por lo que se aproximaron a ellos para realizar una inspección protocolaria; al concluir, localizaron entre sus pertenencias un cuchillo con mango de madera, color café, de aproximadamente 22 centímetros de largo, con el que al parecer cometieron el ilícito.

En una segunda intervención, los oficiales realizaban acciones de seguridad pertinentes al operativo Argos y a su paso por la intersección formada por las calles Bosque de los Abedules y Bosque de los Eucaliptos, en la colonia Héroes de Tecámac, en el municipio de Tecámac, un poblador denunció que dos sujetos lo habían interceptado para amenazarlo con un cuchillo y de esa forma despozarlo de sus pertenencias, así mismo indicó que sus agresores caminaban metros más adelante.

Enseguida, las fuerzas del orden dieron alcance y solicitaron detener la marcha a dos hombres que cumplían con las características señaladas para realizarles una inspección acorde a protocolos de actuación; al finalizar, localizaron entre sus pertenencias un teléfono celular, color azul y dinero en efectivo, que la parte afectada reconoció como suyos, así como un cuchillo de metal, con mango envuelto en cinta adhesiva, color negro.

Por estos hechos y después de hacer saber los derechos que la ley confiere, Rodolfo “N” de 38 años de edad, Eduardo “N” de 19 años, Luis “N” de 45 años y Rigoberto “N” de 21 años fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se determinará su situación jurídica.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.